

Frühjahrskonzert 2024 – Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren!

Es sind nur noch wenige Tage bis zum diesjährigen Frühjahrskonzert des Musikvereins und die Musikapelle ist kräftig am Üben. Zur intensiven Vorbereitung fand letztes Wochenende das Probewochenende statt. Beginn war am Freitagabend mit einer Gesamtprobe. Richtig angestrengt wurde es dann am Samstagmorgen. Ab 9:00 Uhr studierten die Musikerinnen und Musiker in verschiedenen Gruppen mit insgesamt sieben (!) Musikdozenten die Lieder detailliert ein. Die Gefühlslage ging von völliger Verzweiflung, über Hoffnungsschimmer und AHA-Effekt, bis hin zum vollkommenen Glück.

Impressionen von den Registerproben am Samstag:





In diesem Zuge bedanken wir uns bei der Schule, der Gemeinde und der Narrenzunft für die Überlassung der zusätzlich benötigten Räume und natürlich bei allen Dozenten!

Der Abschluss des Probewochenende fand am Sonntagmorgen in der Halle statt. Der Sound war schon sehr beeindruckend (vor allem mit sieben Schlagzeugern!), und auch wenn noch die ein oder andere Stelle verbessert werden kann, steigt doch die Vorfreude auf das Konzert.



Flinke Finger bei den Holzbläsern.



Wir laden jetzt schon die gesamte Bevölkerung zum Frühjahrskonzert am Samstag, 23. März um 19:30 Uhr ein. Seid gespannt, welche interessante Musikstücke hinter dem diesjährigen spektakulären Motto „Wasser“ stecken. Eines sei verraten, es werden Klänge zu hören sein, die es noch nie bei einem Konzert des Musikverein Oberndorf gab!

